

えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 56
令和5年12月22日



明日から冬休みです！

明日の12月23日から1月8日まで冬休みになります。冬休みは、クリスマス、お正月など楽しみな行事がたくさんあります。また、ご家庭によっては親戚の方が集まる機会があります。あいさつをしっかりとできる子であってほしいです。

今日の終業式で代表児童の「2学期を振り返って」というテーマでスピーチがありました。夏休みのスピーチを行う予定だった児童で、当日お休みした児童にもスピーチをしてもらいました。どのスピーチも自分ができたこと、これから頑張りたいことをしっかりと話すことができました。

防犯少年団員から冬休み中の防犯の呼びかけがありました。

- ①知らない人に声をかけられたり、追いかけられたりしたら、「助けて」と大きな声を出して逃げましょう。そして、家の人に伝えましょう。
- ②空き巣などの泥棒が多くなるので、出かける前、帰ってきたときにも必ず玄関の鍵をかけましょう。
- ③おじいちゃん、おばあちゃんに会った時に「詐欺に注意してね」と注意を呼びかけましょう。

今日の終業式で子どもたちに伝えた合言葉です。どうぞ充実した冬休みになりますように。

よいお年をお迎えください。

スピーチ代表児童

1年	*****
2年	*****
3年	*****
4年	*****

5年	*****
6年	*****

事故なし・けがなし・病気なし

来賓玄関の作品が変わりました。



1年間ありがとう！

これからよろしく！



今年ずっと来賓玄関に飾っていた今年の干支「卯（うさぎ）」：現2年生が1年生時に作成」の代わりに来年の干支「辰（たつ）」を飾ろうと思いましたが、少々難しいので「だるま」を1年生に作ってもらいました。1年間来賓玄関に飾ります。来校されたときに、ご覧ください。

スクールガード連絡会 12月20日（水）



スクールガード会議を行いました。スクールガードの皆様にはいつも子どもたちを見守っていただき大変感謝しています。

学校近くだけでなく、児童の家の周りも大型車両が増えています。ご家庭近くの見守りを保護者の方にお願ひします。

また、保護者の方で、スクールガード活動にご協力いただける方は教頭までお申し出ください。